

# WARTA

## Sambangi Ibu- Ibu Rumah Tangga Di Desa Binaan, Inilah Pesan Kamtibmas Yang AIPDA Ahmad Sobandi Sampaikan

Wanayasa - [WANAYASA.WARTA.CO.ID](http://WANAYASA.WARTA.CO.ID)

Feb 1, 2024 - 11:23



Purwakarta - Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas terutama situasi Desa binaanya agar tetap kondusif, dan menjalin hubungan yang harmonis dengan warganya, Bhabinkamtibmas Desa Legokhuni memberikan binlun dan sampaikan pesan pesan kamtibmas agar ibu-ibu berpartisipasi menjaga keamanan didesanya dengan menjaga kerukunan antar warga yang lain. Bhabinkamtibmas Desa Legokhuni Polsek Wanayasa Polres Purwakarta Aipda Ahmad sobandi melaksanakan kegiatan sambang secara door to door serta berdialogis kepada ibu – ibu warga Kp. Legokhuni Rt 10/02 Desa Legokhuni Kec. Wanayasa Kab. Purwakarta serta berikan himbauan kamtibmas secara humanis. Aipda Ahmad melaksanakan dialogis serta menjalin silaturahmi kepada ibu-ibu sekaligus menyampaikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas. Bhabinkamtibmas

memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada ibu rumah tangga tentang pentingnya mengawasi perkembangan buah hatinya agar terhindar dari pengaruh yang negatif serta kenakalan remaja. "Ibu - ibu yang baik hati, Saya selaku Polisi didesa ingin menghimbau untuk memperhatikan perkembangan putra dan putrinya terutama dalam pergaulannya agar anak tidak terjerumus ke dalam pergaulan bebas dan kenakalan remaja serta bisa menjadi generasi penerus bangsa yang berkualitas," ucap pak ahmad. Aipda Ahmad juga berpesan kepada Ibu - Ibu agar turut serta peduli dengan keamanan lingkungannya, dan hati-hati serta waspada terhadap adanya pelaku tindak kejahatan seperti pencurian dirumah-rumah kosong yang di tinggal pemiliknya serta tindak kejahatan lainnya. Ditempat terpisah Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H.,M.H. Melalui Kapolsek Wanayasa AKP Teguh Sujito, S.H. menyampaikan kunjungan Bhabinkamtibmas secara rutin ini dapat menjalin rasa kekeluargaan dan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman. "Apa yang di perbuat anggota Bhabinkamtibmas di desa binaannya adalah salah satu bentuk kedekatan silaturahmi antara polisi dengan warganya serta memberi informasi kepada warga binaannya